

Heute wird er 60 Jahre alt und feiert Arbeitsjubiläum: Der Geschäftsleiter der WETON Baustoffe, Heinz-Josef Roth.

Mann der ersten Stunde

Limburg. Ein großer Tag für Heinz-Josef Roth: Der gebürtige Niederbrechener feiert heute gleich zwei Jubiläen: Seinen 60. Geburtstag und sein 30-jähriges Arbeitsiubiläum. Heinz-Josef Roth ist ein Mann der ersten Stunde: Der engagierte, immer einsatzbereite Mitarbeiter wurde gleich bei Eröffnung des WETON-Baustoffhandels als gelernter Baustoff-Kaufmann verpflichtet. Unter Führung hat sich der Baustoffhandel zu einer festen Größe mit 45 Mitarbeitern etabliert. Fleiss, Fairness und

Beharrlichkeit zeichnen den Geschäftsleiter auch heute noch aus. In seiner Freizeit wandert er gerne, spielt Tennis und ist im Fussball noch aktiv. Mit seiner Frau und seinen beiden Kindern feiert er am heutigen Tage seinen Geburtstag im neuen Vereinsheim in Niederbrechen. Zu den zahlreichen Gratulanten gehören alle Kolleginnen und Kollegen, aber auch WE-TON-Geschäftsführer mut Büttner und die Gesellschafterfamilie Eufinger-Seibel-Kemper. Auch die NNP gratuliert!